

Publié le 20 mars 2025

## **Solidarité envers Mayotte : 42,7 millions d'euros collectés par la Fondation de France et 65 projets lancés**

Le 18 décembre 2024, le Conseil d'administration de la FedEpl adressait un don à la Fondation de France pour soutenir Mayotte après le désastre causé par le passage du cyclone Chido.



Lire aussi

### **[Solidarité envers Mayotte : la FedEpl se mobilise aux côtés de la Fondation de France](#)**

Deux mois après, c'est une somme de 42,7 millions d'euros qui a été reçue au nom de la solidarité envers le territoire. 65 projets sont soutenus afin d'aider les Mahorais de quelque manière que ce soit. De la mise à l'abri des populations à la facilitation de l'accès aux soins ou l'accompagnement des enfants et de leur entourage, tous poursuivent l'objectif d'aider le territoire à surmonter les difficultés.

[En savoir plus](#)